

SALUD | SOLIDARIDAD

TRANSPORTE

## La cuestación contra el cáncer recaudó más de 2.000 euros

La Junta Local de la AECC agradeció la implicación de los vecinos y destacó la importancia de los proyectos de investigación científica, que ayudan a financiar con estas iniciativas

NURIA ALFARO / LA RODA

La Junta Local de la Asociación Española Contra el Cáncer destaca, una vez más, la importancia de la investigación científica. En este sentido, desde la entidad se recalca que el próximo 24 de septiembre se celebra el Día Mundial de la Investigación en Cáncer, promovido desde la asociación española.

En relación a esta cuestión, desde la Junta Local de la AECC se realiza un balance positivo de la cuestación contra el cáncer, la cual contó con una gran implicación de los rodenses, y cuya recaudación, más de 2.000 euros, se destinará a diferentes proyectos de investigación científica.

La cuestación contra el cáncer es uno de los actos solidarios que se dan cita dentro de la programación la semana grande del municipio. Eva Martínez, presidenta de la Junta Local, alaba la colaboración de todos los voluntarios que aportan su granito de arena ese día, así como valora positivamente la respuesta de los rodenses, ya que responden positivamente a cualquier tipo de iniciativa solidaria.

Martínez hace especial hincapié en la importancia de la realización de este tipo de actividades que permiten la colaboración de los rodenses en diferentes proyectos de investigación, a través de los proyectos financiados directamente desde la Junta Provincial de la AECC.

En concreto, la junta provincial financia un total de seis proyectos de investigación. La presi-



Imagen de archivo de la cuestación contra el cáncer de AECC en La Roda. / NURIA ALFARO

denta de la Junta Local explica que recientemente, se ha procedido a la financiación de un nuevo proyecto sobre el cáncer de pulmón, denominado *Análisis en células individuales en cáncer de pulmón de células no pequeñas para entender el motivo de la resistencia de la terapia*. Este proyecto cuenta con un duración de cuatro años, y corre a cargo de la doctora Katia Mourinho Martins del centro de regulación genómica de Barcelona.

Además, desde la Junta Local de la asociación se recalca que, además de la cuestación, a lo largo del año la entidad realiza más

acciones que se destinan a la atención a enfermos o campañas de prevención. En este aspecto, Eva Martínez recuerda que este mes da comienzo la campaña *Educación para la salud*, a través de la cual, desde la entidad se enseñarán a niños y jóvenes hábitos saludables.

**LABOR DE AECC.** La labor que realiza la Asociación Española Contra el Cáncer en tres pilares fundamentales como son el apoyo a enfermos y familiares, la realización de campañas de prevención y la financiación de proyectos de investigación. La AECC

trabaja de una manera integral bajo las premisas de la OMS y con criterios científicos en toda su actividad. En materia de prevención del cáncer, la ciencia dice que hasta el 50% de los tumores se podrían evitar con hábitos de vida saludables y participando en programas de detección precoz.

Es esencial la labor de prevención de la AECC y promoción de la vida saludable llegando a 1,3 millones de personas a través de las campañas informativas a nivel nacional. Del mismo modo, desde 2011 se han financiado un total de 250 proyectos de investigación oncológica.

## Los rodenses tendrán un servicio de autobús a la Feria de Albacete

N.A. / LA RODA

Inmersos en la celebración de la Feria de Albacete, los rodenses se encuentran ya preparando ya su visita a uno de los eventos más importantes del año. En este sentido, y tal y como sucediese en años anteriores, se dispondrá de medios de transporte que fuera de su horario habitual viajarán hasta la capital con el fin de acercar a los rodenses durante estas festividades.

Los dos sábados festivos, 8 y 15 de septiembre los rodenses que lo deseen podrán utilizar los autobuses que viajan hasta el recinto ferial. Se ha establecido un horario de salida a las 20 y 21,30 horas, mientras que el regreso a la localidad se producirá a las tres y a las cinco de la madrugada. En cuanto al precio, se ha estipulado una cantidad de siete euros con los billetes de ida y vuelta.

Cada año son numerosos rodenses los que utilizan este servicio que les exime de tener que conducir en sus propios vehículos hasta el recinto ferial con los inconvenientes que eso conlleva.

SOCIEDAD

## El Centro de Mayores Puerta de la Villa incorpora viajes a sus propuestas

N.A. / LA RODA

El Centro de Mayores Puerta de la Villa ha organizado una visita a la Feria de Albacete para todos los usuarios que deseen pasar una jornada festiva en la capital. La actividad tendrá lugar el próximo 11 de septiembre.

Desde la entidad, se pretende promover el envejecimiento activo y saludable a través de diferentes actividades, talleres y cursos. De este modo, los usuarios podrán disfrutar de la más pura esencia festiva, visitando los lugares más emblemáticos del recinto ferial.

Por otra parte, el Centro de Mayores también ha organizado un viaje a Portugal. Los interesados en participar en esta actividad, la cual se llevará a cabo del 5 al 9 de noviembre, ya se pueden inscribir en el Centro de Mayores. Desde la entidad se destaca que se visitará la ciudad de Lisboa, o, se realizará un cruce por el río Tajo, entre otras actividades.

FOLCLORE | FIESTAS

## La Asociación Cultural Amigos del Arte danzará mañana en honor de la Virgen de los Remedios

La procesión de regreso a Fuensanta de la Patrona de los rodenses tendrá lugar el domingo, acompañada de varios miles de fieles en su regreso tal y como establece la tradición compartida con la localidad vecina

N.A. / LA RODA

La Asociación Cultural Amigos del Arte de La Roda participará este fin de semana en las celebraciones entorno a la festividad de Nuestra Señora de los Remedios, efeméride que se conmemora mañana, 8 de septiembre. Por segundo año consecutivo, la agrupación rodense

aportará el folclore tradicional a esta festividad.

El próximo 9 de septiembre, la vecina localidad de Fuensanta, acogerá la procesión de la Virgen de los Remedios. Cientos de rodenses acuden cada año a esta cita obligada. Entre ellos, se encuentra la Asociación Cultural Amigos del Arte, quienes pondrán la nota mu-

sical a esta jornada. Tras la finalización de la procesión, la agrupación interpretará la jota de La Roda dedicada a la patrona de ambas localidades en la puerta de su santuario. A continuación, el claustro del Santuario de Nuestra Señora de los Remedios acogerá una actuación del grupo Amigos de Arte quienes harán un repaso por las jotas y se-

guidillas de la provincia. Pedro Pareño, presidente de la asociación, destaca la participación de este colectivo en la procesión ya que se reúnen localidades a través de la virgen y el folclore.

Por otra parte, la Asociación acudirán al Festival Folclórico de la Amistad, el 29 de septiembre en la localidad murciana de Aljucer.